
Tout évènement qui apporte de la visibilité à 
Montréal doit être accepté. Une grande Ville qui VIT 8 mois sur 12, se 
doit de maximiser les évènements internationaux. Le GRAND PRIX doit rester 
pour toujours ainsi que les évènements musicaux. 
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